

Bundesverdienstkreuz für Dr. Barbara Heiß und Günther Schulz-Heiß

Quelle: http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la_paz/de/Startseite.html am 29.Okt.2014

Das deutsche Ehepaar Dr. Barbara Heiß und Günther Schulz-Heiß wurde von Bundespräsident Joachim Gauck für seine Verdienste um Entwicklungsprojekte in Bolivien mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Botschafter Peter Linder überreichte die Auszeichnung am 28. Oktober 2014 im Rahmen eines feierlichen Empfangs in seiner Residenz in La Paz. Das Ehepaar Dr. Barbara Heiß und Günther Schulz-Heiß haben 1991 gemeinsam mit bolivianischen Partnern die „Dorfstiftung“ („Fundación Pueblo“) gegründet und sich seitdem umfassend für die Stiftung engagiert. Die Fundación Pueblo unterstützt mit Hilfe von Spenden aus Deutschland und öffentlichen Mitteln arme Bevölkerungsgruppen in Bolivien durch Förderung von Grundschulbildung und technischer Ausbildung von Kleinbauern. In Zusammenarbeit mit einem lokalen Radiosender fördert die Stiftung zudem politische Bildung für sozial benachteiligte Gruppen. In seiner Laudatio würdigte der deutsche Botschafter das starke ehrenamtliche Engagement des Ehepaares: „Dies hat zu ganz konkreten Erfolgen und Verbesserungen für das Leben der Zielgruppe ihrer Anstrengungen geführt. Die Dorfstiftung steht für eine nachhaltige und konstruktive Partnerschaft zwischen der deutschen und der bolivianischen Zivilgesellschaft. Hierdurch hat das Ehepaar Schulz-Heiß tatkräftig und sichtbar zum Ansehen der Bundesrepublik Deutschland beigetragen.“ Die Fundación Pueblo ist eine der wenigen Nichtregierungsorganisationen in Bolivien, die sich dem historisch vernachlässigten ländlichen Raum nicht nur verpflichtet fühlt, sondern auch ihren Hauptsitz auf dem Lande hat. Die Deutsche Botschaft La Paz hat die Fundación Pueblo im Rahmen ihres Kleinstprojektfonds in den vergangenen Jahren mehrmals unterstützt. Die Projektpartner der Stiftung und beteiligte Stipendiaten äußerten sich bei der Veranstaltung dankbar und begeistert, sie trugen mit Gesang und Tanz auch zu einem sehr fröhlichen Verlauf der Überreichungszeremonie bei.

